
平成２８年度日本洋蘭生産協会 第 1 回役員会 
 
日時：平成２８年５月１７日 午前９時より 
場所：日本花き生産協会事務所 

 
会長挨拶 
雨の中お集まり頂きありがとうございます 
新しくスタートしました 参加の確定していない県がありますが ２００人オーバーの参

加を見込んでいますが できるだけ県単位で参加をいただきたい 購買委員会を新しく設

置し役員も増員しました 市場の環境も変わっていくはずです 消費拡大を充実していく

のが重要です 消費拡大委員の活動も充実していきたい 皆さんもお忙しい中と思います

が ご協力いただきますようよろしくお願いします 
 
新年度役員自己紹介 
 
協議事項 
日本洋蘭生産協会品評会 
中日本支部長 栗林 
日程の検討：２０１７年１月２５日ではどうか 
フラワーバレンタインも近いので踏まえた品評会にならないか 
東京ドーム、関東東海花の展覧会等の日程がニアでタイトなので 
 
全国大会 
豊明花きで大会を行うことについては前向きでない 
豊明花き近隣で２００人収容可能なホテルがない 
全国大会実行委員長は副会長が行うと申し合わせ事項で決定しているので宮崎の岩切さん

を充てる 
前年度は４０名程度が当日集まって頂いたので今回も同程度の参集を願いたい 
当日の労力をかけない品評会にしていく方向で修正できないか 
実行委員は中日本、近畿四国、西日本で各県の代表幹事数名合計１２名程度 
賞の再検討は必要か 事務局に検討してもらう 
 
会報の作成 
西日本支部長 佐藤 
会報のナンバリングについて検討 歴史を残すうえでもそのまま続ける 
今年度から会報作成に金額のかからない方向で検討します 



世界らん展 
東日本支部長 大竹 
今年度も昨年のように継続していく 支部の皆さんのご協力をお願いします 
 
近畿四国支部 支部長 菊岡 
現状は参加が確定していない県があるので事業を確定できない 
会報は西日本と交互に作成する 
 
西日本支部 副会長 岩切 
全国大会実行委員会の作成 スローガン決定後沿った形で肉付けしていく 
 
シンビ部門 部門長 加藤 
本日午後に総会を開催します 
 
胡蝶蘭部門 部門長 猪野 
全国大会今年度は埼玉、前年度は宮崎で開催された 
大会を単独で開催出来る規模の県が少なくなってきている 
部門ではＬＩＮＥを使用している 
 
デンドロ部門 部門長 山下 
部門参加者の再確認後に活動の方向を考えたい 
 
カトレア部門 部門長 岡本 
市場が開示している価格が適正なのか 
市場と交流会を行いたい 
 
消費担当委員会 委員長 黒澤 
市場まつりを継続していく 
出品しているものについては価格が上がるなど実績は出ている 
品評会に出品されたものを展示する場所など検討して消費宣伝に努める 
 
購買委員会 委員長 黒臼 
農薬肥料 みずごけ鉢などスケールメリットでコストダウンを目指し 会員のメリットに

つなげていきたい 
 
ホームページ委員会 委員長 林 



個人のメールアドレスを登録します 
各部門でラインやスカイプなど会員同士が連絡を取り合える環境を作ってください 
 


